

La Ligue SLA Belgique relance le ALS Ice Bucket Challenge



De Wever s'état prêté lui aussi au jeu. - © KRISTOF VAN ACCOM - BELGA

Belga

🕒 Publié le samedi 01 août 2015 à 14h30



0

L'association de lutte contre la sclérose latérale amyotrophique (SLA) relance le ALS Ice Bucket Challenge, a indiqué l'aile belge de l'association samedi dans un communiqué.

Il y a un an, des millions de gens se sont versés un seau d'eau glacée sur la tête afin de récolter des fonds pour la recherche scientifique pour la SLA.

"La science a fait un bond en avant dans ses recherches pour un traitement contre cette maladie neurodégénérative mortelle, mais ce n'est pas encore suffisant. C'est pourquoi la Ligue SLA, ainsi que les associations SLA à l'échelle internationale, relance le ALS Ice Bucket Challenge au mois d'août", commente l'association.

Le coup d'envoi officiel aura lieu lundi après-midi à Louvain, au siège de l'ASBL.

Les bénéfices de l'édition 2015 seront intégralement reversés à la recherche scientifique par le fonds "A Cure for ALS".

L'année passée, le Ice Bucket Challenge a rassemblé 215 millions d'euros mondialement, dont 310 000 euros en Belgique. La Ligue SLA a reversé cette somme intégralement à Project MinE Belgium, un grand projet de recherche génétique pour la SLA.